

Le 30 mai 2025

Bilan de l'année 2024-2025

Responsable(s) : David-Alexandre Paradis

### **Responsabilité : Représentant des entraîneurs**

---

Cette année, 27 entraîneurs étaient inscrits sur la liste des entraîneurs du club.

Concernant le spectacle, 12 entraîneurs ont été retenus pour chorégrapier des numéros.

Pour les deux groupes de Patinage Plus du samedi, 6 entraîneurs ont été sélectionnés en début de saison. Deux entraîneurs étaient présents sur toutes les sessions et quatre autres se divisaient respectivement le premier et deuxième bloc, pour un total de 4 entraîneurs présents à chaque session. De plus, 4 entraîneurs avaient, eux aussi, été sélectionnés en début de saison pour le Star de Groupe. Deux entraîneurs faisaient les deux jours, tandis qu'un entraîneur enseignait seulement le mercredi et un autre seulement le samedi, pour un total de 3 entraîneurs par session. Finalement un entraîneur avait été sélectionné en début de saison pour le programme de développement.

Au cours de la saison, j'ai transmis des communiqués aux entraîneurs afin de leur fournir des informations pertinentes sur les réunions des administrateurs, sur les stockings dirigés, sur la liste des entraîneurs remplaçants pour les cours de groupe, sur les dates importantes, sur les modifications d'horaire d'entraînement, sur les évaluations Star 1 à 5, sur les compétitions, sur le spectacle de Noël, sur le programme de développement et sur les règles du club.

Les entraîneurs ont également communiqué avec moi par écrit ou oralement à maintes reprises lorsqu'ils avaient des questionnements ou des commentaires sur l'horaire, sur la certification, sur l'adhésion, sur les compétitions, sur les sessions de tests, sur les

différents programmes de patinage, etc. Au courant de l'année, des entraîneurs ont transmis divers commentaires pour le CA.



De plus, lors de la cinquantième représentation de notre Revue sur glace, le numéro des assistants de programme incluait les entraîneurs des cours de groupe.

Tous les entraîneurs qui ont enseigné au club se conformaient aux règles de Patinage Canada, sans quoi leur accès à la glace aurait été refusé.

Je remercie tous les entraîneurs de leur habituelle collaboration durant cette saison.

Merci!

---

**David-Alexandre Paradis** | Représentant des entraîneurs  
30 mai 2025